

Publié le 26 novembre 2021

La Réunion s'engage à mieux gérer ses déchets

Dans le cadre de la Semaine européenne de la réduction des déchets, la Semto (Société d'économie mixte de transports de l'ouest) et Cycléa (acteur du développement durable à la Réunion) ont organisé la seconde édition de l'opération « Mon boutey plastik i fé voyaz a mwin ». En passant un deal avec les citoyens les plus engagés.



Jusqu'au 27 novembre, **les usagers ramenant 10 bouteilles plastiques en gare pour les recycler se verront remettre deux titres de transport Kar'Ouest sur leur carte rechargeable** (soit un aller-retour), dans les gares routières de Saint Paul et du Port et dans les agences de La Possession, La Saline, Trois Bassins et Saint-Leu. **La précédente opération avait permis de collecter 25 560 bouteilles et d'offrir 5 112 titres de transport Kar'Ouest.** Par ailleurs, 80 kilos de bouchons avaient été recueillis au profit de l'association Handi Bouchons.

A la grande satisfaction d'**Irchad Omarjee, président de la Semto** : « Cette année encore, nous nous mobilisons pour sensibiliser les usagers à la réduction et à une meilleure gestion des déchets pour la protection de la nature. Notre objectif est clair : il s'agit de **dépasser les 30 000 bouteilles en plastiques recyclées sur le Territoires de la Côte Ouest grâce à la mobilisation des**

usagers du réseau Kar'Ouest ».

Un mois d'abonnement à gagner

En collaboration avec **Kélonia, la SEOR et Handi Bouchons Réunion**, les porteurs de l'opération se mobilisent pour sensibiliser les usagers à la réduction et à une meilleure gestion des déchets pour la protection de la nature au service du Territoire de la Côte Ouest. Cette année, en participant à cette opération, les usagers peuvent gagner **1 mois d'abonnement au nouveau service Mobi'Ouest** ainsi que 10 entrées à Kélonia, l'observatoire des tortues marines.

265 kg de déchets par an et par habitant

« Cette nouvelle édition nous permet de faire connaître aux Réunionnais notre cœur de métier : le recyclage et la valorisation des déchets. En 2021, près de 215 000 personnes résident sur le Territoire de la Côte Ouest et produisent environ 265 kg de déchets par an et par habitant. **Nos agents traitent en moyenne 441 tonnes de bouteilles plastiques via la collecte du tri sélectif** pour près de 400 entreprises et collectivités. Les bouteilles représentent la majeure partie des déchets plastiques, et l'enjeu de recyclage est essentiel au regard du contexte insulaire de La Réunion », assure de son côté **Alexis Poinin-Coulin, vice-président de [Cycléa](#)**.